

寄付された食品が届く先

フードドライブやフードポストで皆さんから寄付された食品は、市内にある6つの団体(11月15日現在)の手で必要な方へ配布しています。その団体が行っているのがフードパントリーや子ども食堂の活動。どちらも食料を渡すだけではない、さまざまな支援の形、役割を担っています。

市内フードパントリー・子ども食堂MAP



定期的にイベントも。「みんなの喜び顔が見たくて」と大友さんは話します。

フードパントリー

子ども応援隊わくわく

青葉/栗橋東(配布場所は非公開)
※菖蒲エリアでオープン準備中
☎090-9382-2836
✉kukiwakuwaku@gmail.com

まずは出来ることから。

きっかけは2年前。埼玉県が主催するセミナーで、子どもの7人に1人が貧困状態であることや、親から子への貧困の連鎖が問題だと聞いたことです。以前から子どもたちのために何かできたらと思っていましたが、すぐに仲間を集め、昨年5月にフードパントリーを開きました。苦労は多いですが、お菓子を手にしたお子様の笑顔で全て吹き飛びます。

ただの食料支援ではなく、顔が見える関係で、子どもたちを皆で育てていけたらと考えています。

寄付金や寄贈など、ご自身ができる範囲で一歩を踏み出していただけたらとても嬉しく思います。



子ども応援隊わくわく
おおとも ゆきこ
大友幸子さん